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低碳示范展区赚足人气

“以后买房就得节能环保”
低碳示范展区是住博会上

人气最旺的地方。它由多个楼盘
展位组成，利用实物和多媒体技
术，向市民集中展示了低碳科技
在住宅领域的应用。住博会进行
了两天，低碳示范展区赚足了
人气，还招来不计其数的“赞
成票”。

作为低碳示范展区的一部
分，凤凰太阳城展位被设计成

了一个独栋的红色小楼。近看
才知道，这座小楼配备了当今
先进的绿色低碳技术，可以让
市民切身体验到低碳生活带来
的便利。记者看到，小楼周围
有绿色植被围绕，墙外还有一
个依附于建筑的太阳能，一层
完全开放，屋顶有闪烁的顶
灯，饮水机、书架、沙发等一
应俱全。

该展位负责人赵经理告诉
记者，这座小楼里配备了太阳
能光热建筑一体化、新风系
统、直饮水等先进技术，“之
所以把展位设计成小楼，再把
一些低碳技术设施安装上，就
是想让市民对低碳住宅有个直
观的认识。”

在低碳示范展区中走了一
圈后，这里一直挤满了前来参

观的市民，可谓赚足了人气。
市民刘先生说，对于低碳技

术在住宅的应用，自己一直都不
了解。“今天在这里逛了一圈，也
算是懂了什么叫低碳技术，以后
买房子就得注意节能环保。”刘
先生说，自己最感兴趣的是太阳
能一体化和地源热泵技术。

住博会组委会负责人告诉
记者，这两天低碳示范展区的楼

盘参观人数很多，几个楼盘登记
电话的人数都在 1000 位以上。
“我们就是想通过这个展区，让
更多市民接触和了解到低碳生
活距离他们并不遥远，让市民切
身体验到低碳生活带来的好处
和实惠，从而让低碳技术在住宅
领域得到更大地推广。”该负责
人说。

本报记者 郑雷

住博会上

“秀”才艺

18 日，在宅
产业博览会现
场，地产商吸引
市民，纷纷亮出
“奇招”，有人体
彩绘、有小提琴
演奏、现场雕塑，
看展市民除了可
以找找自己心仪
已久的房子外还
能欣赏到精彩的
高品质表演，市
民大呼过瘾。

本报记者
吴凡 摄影报道

住博会就是和潍坊市民的“见面会”

卖房不重要，只为打品牌

18 日开幕的住宅产业
博览会吸引了省内 100 多
家企业前来参展，包括一
些潍坊热门楼盘的开发企
业。虽然楼盘成交量不
少，但一些开发商直言，
参加此次住博会不为卖
房，只为推广企业品牌。

19 日的住博会展厅人
气高涨，一些参展商还请来
了乐队或者模特为市民助
兴。在新富房地产展位，负
责人赵经理告诉记者，虽然
这两天楼盘成交量不少，但
他们参展的主要目的是展
示企业品牌形象。
“本地人对楼盘品牌认

知度不高，大多数人都冲
着价格买房子，而不管品

牌。”此次他们企业展位
光布置就花了 30 多万元，
为的就是向参观者展示企
业的品牌形象。“凡是来
参观的市民，多是有房屋
购买需求的，我们必须用
实际行动将企业实力表现
出来，让市民认同并记住
我们的品牌。”赵经理
说。

在天同·宏基展位，天
同双羊新城和宜江南两个
楼盘都只打上了“天同”
的标识，就是想在潍坊把
“天同”的名号打响，
“我们不是来卖房子的，
而是来打品牌的。”负责
任马经理说。

本报记者 郑雷

今日潍坊
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